

CONSENTIMIENTO INFORMADO

En total cumplimiento de la Ley de Protección de la Persona Frente al Tratamiento de sus Datos Personales (No. 8.968) y su reglamento, se le informa de la existencia de una base de datos de carácter personal, y los principales lineamientos en relación con la forma en que se registra y se da tratamiento a la información personal almacenada:

<u>Primero:</u> Del Responsable: La Coalición Costarricense de Iniciativas de Desarrollo (en adelante "CINDE"), cédula jurídica 3-002-56152 se identifica como responsable de la plataforma Base de Datos Future Up, la cual consiste en una plataforma digital creada con el objetivo primordial de estimular el desarrollo de habilidades a través del aprendizaje continuo.

<u>Segundo</u>: Existencia de una base de datos: A partir de la afiliación y registro en la Plataforma Future Up, CINDE generará una base de datos conocida con el mismo nombre del programa que almacenará la información personal, de contacto y demás datos contenidos en el formulario de afiliación y de la cual se declara responsable.

<u>Tercero:</u> Detalle de la Información que se solicita: La información que se catalogue como de carácter obligatorio es tal en virtud de que es necesaria para crear el registro, los demás datos requeridos son facultativos y recomendados para que el participante pueda tener una mejor experiencia en la plataforma, pero no condiciona la creación de un perfil de usuario. En todo caso es responsabilidad del usuario completar la información que se solicita garantizando que los datos son reales, veraces, completos y actualizados.

<u>Cuarto:</u> De los fines para los que se solicita la información: La información contenida en la base de datos tendrá como fines los siguientes: (i) Elaborar una base de datos de las personas participantes interesadas en obtener recomendaciones personalizadas para aumentar sus oportunidades de capacitación y desarrollo de habilidades. (ii) Ofrecer recursos de capacitación, cursos, noticias de interés y actividades que puedan ser desarrolladas como mecanismos de aprendizaje. (iii) Enviar comunicaciones a las personas participantes de posibles eventos o comunicados de su interés, de formación o crecimiento profesional, o de interés nacional, solicitud de retroalimentación por parte de las personas beneficiarias, remisión de boletines, así como cualquiera actividad relacionada con el enfoque de CINDE; (iv) Subcontratar a terceros para que procesen la información de los Participantes y/o para que realicen cualquier otra actividad requerida por CINDE en relación con Bola de Cristal; y (v) Para otras finalidades, tales como análisis estadístico y de mercado; desarrollo y mejora de nuestros productos, iniciativas comerciales y promocionales; actualización de datos; identificación de cuáles de nuestros productos le podrían interesar a los Participantes.

<u>Quinto.</u> Destinatarios de la Información. Según los fines antes expuestos, el destinatario principal de la información contenida en la base de datos será CINDE y, eventualmente, cualquier tercero debida y previamente autorizado dentro de la plataforma Future Up por parte del participante.

Sexto: Tratamiento de la Información: Hacemos de su conocimiento que el tratamiento de la información será ejecutado por CINDE bajo los principios de conservación, seguridad y confidencialidad de la información. Con la aceptación de este Consentimiento, el Participante acepta y autoriza a CINDE, como destinatario principal, a dar tratamiento, obtener, compilar, actualizar, procesar, reproducir, procesar, compartir y/o disponer de sus datos o información personal, de forma parcial o total, así como para que transferir dichos datos o información parcial o total a terceros autorizados, quienes harán uso de su información únicamente para los fines arriba expresados. Asimismo, CINDE puede contratar a terceros para que procesen la información de los Participantes y/o para que realicen cualquier otra actividad requerida por CINDE como parte del tratamiento de la información y en relación con la ejecución de los fines de la plataforma, éstos terceros tendrán la condición de encargados de la base de datos, y como tales CINDE requerirá que cumplan con la normativa legal aplicable. Se hace constar que CINDE no comercializa ni distribuye con fines de lucro la información personal de los Participantes. Asimismo, el Participante con la aceptación de esta Política de Privacidad declara conocer que CINDE puede suministrar esta información a entidades judiciales, o administrativas y entidades de gobierno que ejercen funciones de control y fiscalización de su operación cuando medie requerimiento legal para ello. Igualmente acepta que podrá ser objeto de procesos de auditoría interna o de auditoría externa por parte de entidades competentes y encargadas de ejercer este tipo de control.

<u>Sétimo:</u> Derechos de acceso, rectificación, oposición o cancelación: En apego y respeto al derecho de Autodeterminación Informativa en relación con su vida y el libre ejercicio de los derechos a la personalidad que le asiste a toda persona, el responsable comunica que los particulares podrán ejercer sus derechos de acceso, rectificación, oposición o cancelación a través del correo electrónico talentonacional@futureup.com.



Octavo: Protección de la información personal: CINDE ha implementado todas las medidas de seguridad razonables para la protección de la información de los participantes con el fin de evitar el uso indebido, manipulación o acceso no autorizado a dicha información. Sin embargo, los usuarios reconocen que las medidas indicadas podrían no ser suficientes ante la pérdida accidental de la información, el uso de nuevas tecnologías, ataque de hackers, entre otros.

CONSENTIMIENTO INFORMADO DEL PARTICIPANTE. Al completar y enviar el Formulario de Registro, el participante reconoce y acepta que ha leído y entendido los alcances de esta Política de Privacidad y que no tiene dudas relacionadas con la forma, medio y fin para el cual se le ha solicitado la información personal. Consecuentemente, el participante acepta expresamente, en forma voluntaria, su registro y participación en el Programa y autoriza al Responsable según el uso y tratamiento de los datos, que fue detallado. Cualquier cambio a esta Política será vigente a partir de su publicación sin que los cambios puedan afectar los derechos de titulares de derechos.

Vigencia: 23 de agosto, 2022